

*Je viens de regarder le film Hatchi : c'est l'histoire d'un chiot recueilli par un homme, qui, une fois adulte, accompagne son maître jusqu'à son arrêt de train et l'attend ou vient le chercher à l'heure habituelle du retour de boulot de son maître. Ce rituel a duré quelques années, mais son maître meurt. Le chien a continué d'attendre son maître à la station du train jusqu'à sa propre mort. Je trouve cette histoire très émouvante et belle. Elle me rappelle mon ancienne chatte Issia et mon chat actuel Tigrou. Lorsque je rentrais de mes études en voiture chez mes parents, je pouvais être sûre de voir arriver Issia. Elle sentait que je rentrais et elle venait à ma rencontre. Tigrou, lui, m'a choisi pour je ne sais quelle raison. Il s'est incrusté dans ma chambre et lorsque ses propriétaires venaient le chercher, le lendemain, je le retrouvais dans ma chambre, dormant à côté de moi. Certaines personnes sont connectées entre elles, et certaines personnes sont connectées avec leurs animaux. Ils se sont choisis, ils se sont trouvés ou retrouvés. C'est de l'énergie, et je trouve ça magnifique.*